



泉中学校 学校だより
No, 6
令和4年11月11日
発行：北杜市立泉中学校
校長 石川 博之

引き継がれるバトナー支部新人戦ー

今年度も中間地点を折り返し3年生から1, 2年生へと徐々に引き継ぎも行われていきます。

10月6日(木), 8日(土)には峡北支部中学校新人体育大会が行われました。それに先立ち学校では5日に壮行会が開かれました。新人戦に出場する1, 2年生が吹奏楽部の演奏する曲に合わせて堂々と入場行進をし, キャプテンから決意の言葉が述べられました。脈々と引き継がれたバトンがしっかり握られていると感じる言葉でした。



さて, 新人戦が開催された6日, 8日は天候も不順でとても寒い日でした。そんな中ではありましたが選手の皆さんは6月の総体以来積み重ねてきた練習の成果を遺憾なく発揮して試合に臨んでいました。

以下が結果になります。

剣道部	男子個人	優勝	浅川 羚さん	
	男子団体	優勝		
ソフトテニス部	個人	優勝	今井 葉さん	三浦光紀さん
		2位	小林昊介さん	三浦光野さん
		3位	進藤 晴さん	吉田朝拓さん
	団体	優勝		
バレー部		4位	県大会出場	
バスケット部		5位		
野球部		長坂中と対戦し健闘しました。		



【家庭数配付】

10月5日（水） 講演「生命(いのち)の授業」～命について考える～

2年生が北杜市役所ネウボラ推進課篠原真規子保健師さんをお招きし、2年生が「生命の授業」を受けました。命の大切さ、尊さ、自分を大切にすることということ、自立（自分たちが大人になるためにしなければならないこと）について授業をしていただきました。

【生徒たちの感想】

- ・今まで当たり前生まれ育ってきたと思っていたけれど、当たり前ではなく、奇跡であることが心に残りました。
- ・どんな命も大切にすること。それは3億分の1の奇跡だから。



10月29日（土） 強歩大会 ～全員完走～



秋晴れの空の下、絶好のコンディションに恵まれ強歩大会が開催されました。事前に体育の授業でも本番に向けてたくさん練習をしてきました。今年度から生徒の体力面、コースの安全面を考慮し、新しいコースでの開催となりました。

順位を目標に掲げる人、タイムを目標に掲げる人、歩かず走りきることを目標に掲げる人、今年はいきませんので補助員として頑張ろうとした人・・・それぞれに違った目標で臨んだことと思います。

この苦しいことにあえて挑戦する強歩大会。参加したすべての生徒が完走できたことは大変喜ばしいことであり、誇りでもあります。開催にあたり保護者の皆さんや地域の皆さんなど多くの方々にサポートしていただいたことに感謝しております。

11月3日（木） 県新人総合体育大会—剣道部準優勝—

支部の予選を勝ち抜き、見事に県大会出場の権利を得ました剣道部、ソフトテニス部、バレー部の県大会が11月3日、5日に行われました。各部ともコロナ感染症対策が施され、緊迫した会場の中これまでの練習の成果を発揮しながら、県の壁を感じてきたことと思います。

その中でも剣道部が準優勝という快挙を成し遂げました。また個人戦においても浅川鈴さんが3位に入賞しました。おめでとうございます。

これからはオフシーズンになりますが、日々の積み重ねを大事にし、来年の選手権、総体に向けて今から計画的に取り組んでください。喜びに満ちあふれる自分や友達の姿をイメージすると辛いこともクリアされるのではないのでしょうか。期待しています。



*本校ではホームページを通して、学校の様子をお伝えしています。是非ご覧ください。

<http://hokutoed.main.jp/izumijhs/>

